



El Estado me "aplastó" desde el INE, pero votaré contra reforma electoral: Zavala

La diputada federal por el PAN, Margarita Zavala, explicó que votará en contra de la reforma electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador porque busca debilitar al Instituto Nacional Electoral (INE), órgano autónomo desde el cual, dijo, el "Estado" la "aplastó" en el pasado proceso electoral.

Al participar en el foro Mujeres en el poder: el rumbo de México en la Feria Internacional del Libro (FIL) de Guadalajara, la ex primera dama en el gobierno del panista Felipe Calderón puso esta reforma como ejemplo de que en la actual administración "se están desmoronando" las instituciones.

"Me preocupa lo que ha pasado con los órganos autónomos, la manera en que los han debilitado, costó mucho trabajo construirlo, el INE, por ejemplo, que mañana voy a votar en contra de una reforma electoral que debilita a las instituciones, punto, y créanme que no tengo buena experiencia con el INE, me aplastó el Estado desde ahí y sé muy bien que el país requiere de instituciones.

"Me preocupa, por ejemplo, la Comisión Nacional de Derechos Humanos, ya no existe, la han anulado, porque lo importante de la Comisión era su autoridad moral, por eso hace recomendaciones que vinculaban moralmente, éticamente, con autoridad no con poder", enfatizó.

Durante su participación en el panel Retos en la política pública para impulsar los objetivos del desarrollo sostenible en México, Zavala dijo que incluso le preocupa lo que ocurre con otros Poderes de la Unión.

"Me preocupa que se trate el Congreso de la Unión, institución también, como Oficialía de Partes, que le digan: 'no se mueve ni una coma', y que no se mueva ni una coma, y el Poder Judicial, la Corte, ¿qué le puedo decir?, en algunos momentos se ha portado en lacayismo absoluto, ahí están nuestras instituciones, se están desmoronando y con ello la democracia", consideró.

Margarita Zavala dijo que durante el gobierno de su esposo Felipe Calderón "estábamos en el rumbo" de ser un país de instituciones e incluso hizo un guiño para las elecciones de 2024. "Lo que tenemos que ser es un país de instituciones no de personas ni de caudillistas, creo que estábamos en el rumbo, no digo que estábamos ahí (...) yo estaré siempre, siempre, todos los días, de mañana hasta el 20(24) y hasta la fecha que me dé vida pidiendo diálogo y que nos escuchemos unos a otros", dijo.

<https://www.milenio.com/politica/el-estado-me-aplasto-desde-el-ine-margarita-zavala>